

Ensemble pour Chevreuse

Implication - Motivation

Détermination

Au préalable, nous tenons à remercier chaleureusement tous les Chevrotins qui ont renouvelé leur confiance à l'équipe "Ensemble pour Chevreuse".

Un Maire largement réélu, un Conseil municipal installé, des Adjointes en place, des Commissions au travail, un budget voté, la vie municipale a repris son cours, avec une équipe riche de nouvelles énergies et d'une détermination sans faille.

Durant ces élections, nous avons souhaité faire une campagne constructive, en nous appuyant sur le bilan exemplaire du mandat précédent, et sur un programme réaliste, détaillé et concret, ne laissant pas la place aux propositions démagogiques ou utopistes.

Notre choix a été d'éviter toutes les surenchères face aux idées inexactes, outrancières et même parfois mensongères, estimant que les électeurs méritaient mieux que cela.

Ainsi, même le manque de déontologie et de partialité du Président du SIVOM, se permettant de publier un brulôt sur un site institutionnel comme celui du SIVOM et cela 24h avant la clôture du scrutin, (interdit par la loi !) n'aura pas entamé la lucidité et la clairvoyance des Chevrotins.

Que tous ici soient rassurés, ce coup bas n'a pas ébranlé notre implication pas plus que notre motivation, renforcées par le résultat du scrutin.

Durant ces élections, vous avez démocratiquement choisi une voie que nous nous devons de suivre durant les six années à venir sans pour autant laisser qui que ce soit sur le bord du chemin. C'est une volonté forte du Maire et, aujourd'hui, une des priorités d'Ensemble pour Chevreuse.

A cet instant, tous nos remerciements s'adressent également aux élus de l'équipe précédente qui par leur action et leur engagement ont contribué à la réussite d'hier et au succès d'aujourd'hui.